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АННОТАЦИЯ 

 

Профессиональная направленность и смысложизненные ориентации 

старшеклассников из полных и неполных семей/Ярош Надежда Игоревна; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук. Т.И. Ачинович 

Объект – профессиональная направленность и смысложизненные 

ориентации личности. 

Предмет – профессиональная направленность и смысложизненные 

ориентации старшеклассников из неполных и полных семей. 

Цель исследования – изучить профессиональную направленность и 

смысложизненные ориентации старшеклассников из неполных и полных семей. 

Основные результаты. Для старшеклассников из неполных и полных 

семей характерны различия в профессиональной направленности и 

смысложизненных ориентациях. Для старшеклассников из полных семей 

преимущественно характерно: 26% - рационализм профессионального выбора, 

26% - оптимизм в отношении профессионального будущего. Профессиональные 

интересы старшеклассников из полных семей лежат преимущественно в сфере 

«человек-художественный образ» (30%) и 24% - «человек-знаковая система». 

Профессиональными установками старшеклассников из неполных семей 

являются: 38% - нерешительность в профессиональном выборе; 16% - 

рационализм профессионального выбора, 16% - оптимизм в отношении 

профессионального будущего.  Для 46% старшеклассников из неполных семей 

характерна склонность к типу «человек-человек», для 30% - склонность к типу 

«человек-художественный образ». К этому типу относятся профессии, труд в 

которых направлен на художественные объекты или условия их создания. 

наиболее существенная разница между старшеклассниками из полных и 

неполных семей наблюдается в типах «человек-техника», «человек-знаковая 

система», «человек-природа». 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, две главы, заключение, список 53 литературных источника, 5 

приложений. 

Ключевые слова: НАПРАВЛЕННОСТЬ; НЕПОЛНАЯ СЕМЬЯ; 

ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ НАПРАВЛЕННОСТЬ; СМЫСЛ ЖИЗНИ; 

СМЫСЛОВАЯ СФЕРА ЛИЧНОСТИ; СМЫСЛОЖИЗНЕННАЯ СФЕРА; 

ЦЕННОСТИ; СТАРШИЙ ШКОЛЬНЫЙ ВОЗРАСТ. 

 

Professional orientation and life-meaning orientations of high school students 

from full and incomplete families/Yarosh Nadezhda Igorevna; Faculty of Philosophy 

and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; Scientific director 

T.I. Achinovich 

Object professional orientation and life-meaning orientations of the individual. 
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Subject professional orientation and life-meaning orientations of high school 

students from incomplete and full families 

Purpose of research: to study the professional orientation and life-meaning 

orientations of high school students from incomplete and full families. 

The results. High school students from incomplete and full families are 

characterized by differences in professional orientation and life orientations. For high 

school students from full families, it is mainly characteristic: 26% - rationalism of 

professional choice, 26% - optimism about the professional future. The professional 

interests of high school students from full families lie mainly in the field of "man-

artistic image" (30%) and 24% - "man-sign system". Professional attitudes of high 

school students from single-parent families are: 38% - indecision in professional 

choice; 16% - rationalism of professional choice, 16% - optimism about the 

professional future. 46% of high school students from single-parent families are 

characterized by a tendency to the "man-man" type, 30% - a tendency to the "man-

artistic image" type. This type includes professions whose work is aimed at artistic 

objects or the conditions for their creation. the most significant difference between high 

school students from full and incomplete families is observed in the types of "man-

technique", "man-sign system", "man-nature". 

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, two 

chapters, conclusion, a list of 53 literary sources, 5 appendices. 

Keywords: ORIENTATION; INCOMPLETE FAMILY; PROFESSIONAL 

ORIENTATION; THE MEANING OF LIFE; THE SEMANTIC SPHERE OF 

PERSONALITY; THE MEANING OF LIFE; VALUES; HIGH SCHOOL AGE. 
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